



Notbetreuung/verkürzte Öffnungszeiten

Liebe Eltern,

in besonderen Zeiten sind auch besondere Maßnahmen erforderlich. Wie wir in den vergangenen Jahren erlebt haben, gibt es Situationen, in denen die Betreuung in unseren Einrichtungen, den Zipfelmützen, nicht immer im gewohnten Umfang gewährleistet werden können. Gründe dafür können Personalengpässe, langfristige Krankheitsausfälle unserer Mitarbeitenden oder auch anhaltende Erkrankungen innerhalb der Gruppe sein.

Sollte es in der Gruppe Ihres Kindes zu einer solchen Situation kommen, kann es notwendig werden, die Betreuungszeiten vorübergehend zu verkürzen oder im Ausnahmefall eine Notbetreuung anzubieten. Wir sind uns bewusst, dass solche kurzfristigen Änderungen für Sie und Ihre Familie eine organisatorische Herausforderung darstellen können. Deshalb tun wir unser Bestes, um diese Situationen so selten und so kurz wie möglich zu halten.

In diesen außergewöhnlichen Fällen bitten wir Sie um Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis, damit wir gemeinsam schnellstmöglich wieder zur regulären Betreuung übergehen können. Ihr Vertrauen und Ihre Mithilfe sind in solchen Momenten von unschätzbarem Wert.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen,
Ihr Zipfelmützen-Team